
Любит свой паровоз машинист i 
железнодорожного цеха метал- )  
лургического завода Н. Ф. Кры-)  
лов. Его локомотив не знает не- У 
плановых заходов в депо. Машина (  
всегда в хорошем состоянии. * 

Хороший уход за паровозом, ? 
строгое выполнение правил тех- 7 
нической эксплуатации, инструк- г 
ций по сигнализации и движе- с 
нию помогают Николаю Федоро- С 
вичу водить тяжеловесные поез-{  
да и опережать график движения v 
поездов. ч

Свои знания по эксплуатации \ 
паровоза машинист Н. Ф. Крылов \ 
передает молодым паровозникам. S 

На снимке: машинист паровоза 1 
Н. Ф. Крылов. 5
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Об обращении селькоров Грязновского отделения 
совхоза „Выксунский"

Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районного
и городского Советов депутатов трудящихся

П Р О Л Е Т А Р И И  В С Е Х  С Т Р А Н , С О Е Д И Н Я Й Т Е С Ь 1

Одобрить инициативу селькоров 
Грязновского отделения совхоза «Вык
сунский», выступивших с инициативой 
создать селькоровский пост по конт
ролю над выполнением мероприятий 
по интенсификации сельскохозяйст
венного производства.

Обязать первичные парторганиза
ции обсудить это обращение среди 
селькоров во всех колхозах и совхо
зах и поддержать инициативу сель* 
коров совхоза, создать на всех участ
ках сельскохозяйственного производ
ства селькоровские посты по контро
лю над выполнением мероприятий по 
интенсификации. сельскохозяйствен
ного производства.

Селькоры Грязновского отделения 
совхоза «Выксунский» выступили с 
инициативой создать селькоровский 
пост, который берет под контроль вы
полнение мероприятий по интенсифи
кации сельскохозяйственного произ
водства. Селькоры решили системати
чески освещать в печати, как приме
няются удобрения, как внедряется в 
производство передовой опыт и при
меняются механизмы на полях и фер
мах. Каждый член селькоровского по
ста обязался оказывать практическую 
помощь в устранении вскрытых недо
статков.

Бюро парткома постановило:

Вести из Ниж ней Вереи
2 марта в Нижне-Верейскоч 

колхозе начался семинар за
ведующих фермами колхозов 
производственного управления.

Первую лекцию «Мероприя
тия партии и правительства 
по подъему сельского хозяйст
ва» прочитал инструктор парт
кома" производственного управ
ления Г. М. Вдовиченко.

Семинар продлится 5 дней.

В Нижне-Верейском колхозе 
решено расширить птицеферму. 
В нынешнем году будет закуп
лено 5 тысяч цыплят.

Сейчас бригада плотников 
во главе с А. А. Пискаревым 
строит помещение для молод
няка. В помещении будет обо
рудовано паровое отопление.

Е, МИХАЙЛОВ.

Хорош ий отарт
Хороший старт с первых 

дней шестого года семилетии 
взял коллектив Досчатинского 
завода медоборудования. Он 
успешно завершил январское 
задание, а программу февраля 
выполнил на 104,7 процента, 
Все цехи успешно справились 
с планом комплектации меди
цинских изделий.

Успеху коллектива способ
ствовали большая организа
торская работа, проводимая 
дирекцией, партийной, проф
союзной и комсомольской ор
ганизациями, действенное со
ревнование разведчиков буду
щего, напряженный труд всех 
рабочих, инженерно-техниче
ских работников и служащих 
всего предприятия. Примеча
тельно, что и в январе, и в 
феврале на заводе не было

штурмовщины, как 
блюдалось раньше, 
трудились по четко 
тайному графику.

Н. СИДЕЛЬНИКОВ,

это на- 
Все цехи 
разрабо-

По всем показателям

З и м н я я  с п я ч н а  в е с н о й  
В Новошине не готовят технику к севу
Весенние нолевые рабо- ним не прикасались. Они 

ты не за горами. Еще и даже не удосужились при- 
еще раз проверяют готоз- вести технику в надлежа- 
ность сельскохозяист- щИд вид Тракторы, ком- 
венной техники поздня- байны, сеялки, плуги и 
ковские и коробковские культиваторы от грязи не 
механизаторы, осматри- очищены, не смазаны, 
вают, приводят в осевой разбросаны где попало. И 
порядок механизмы. Лишь к их рем0нту до сих пор 
их соседи — новошинцы ннкто не приступал. С се- 

мало беспокоятся о нокосилок даже не сняты 
предстоящем севе. режущие аппараты, а на

Вот мощный «ДТ-54». комбайнах оставлены рем- 
Его едва видно из-под суг: ни. 
робов снега. В другом кон- Председатель 
це хозяйственного двора тов Яшин и
стоит второй неисправный 
трактор. А  за поворотом 
у скотного двора при
ютился еще один.

После осенней работы 
механизаторы поставили 
свои машины и больше к

колхоза 
бригадир 

тракторного отряда тов: 
Павлов пытаются оправ
дать такое положение от
сутствием гаража.

они. Но умалчивают о том, 
что в колхозе есть три 
добротных сарая для хра
нения сельхозмашин. Вся 
беда в том, что они второй 
год стоят без дверей.

В конце 1963 года за 
халатное отношение к тех
нике, за безобразное ее 
хранение инспектор по 
технадзору наложил на 
тов. Яшина штраф, потре
бовал немедленно навести 
порядок в хранении ма
шин. Не внял голосу 
здравого рассудка предсе
датель колхоза, не по
считался с представите
лем государства, и все ос
талось по-прежнему.

Единственно, на что ре
шились новошинские хо
зяйственники за целую зи-

Машиностроители завода ДРО  
успешно справились со своими 
обязательствами. Февральский 
план выполнен по всем технико
экономическим показателям. Кро
ме своей основной продукции, они 
изготовили и отправили на строй
ки большой химии трактор на капитальны!
оборудования на десятки тысяч 
рублей, справились с заказом для 
сельского хозяйства и зкспортны-

— Некуда было ставить МУ> это отправили в ма- 
технику на зиму, негде ее стерскую Навашинской 
ремонтировать, — сетуют мелиоративной станции

ми поставками.

Д. АВДО Ш ИН ,
заместитель начальника 

планового отдела.

Задание перевыполнено
Коллектив лесоторфоуправле- 

ния успешно справился с фев
ральским заданием. Месячный 
план по валовой продукции вы
полнен на ИЗ процентов, по за
готовке древесины — на 120- про
центов. На стройки семилетки 
отправлены тысячи кубометров 
сверхплановой древесины.

На заготовке и вывозке древеси
ны хорошо трудились коллективы

Семиловского, Кумовского, Мер- 
душинского, Рожновского, При
станского и Вознесенского лесо. 
пунктов. Все они значительно пе* 
ревыполнили задания. В ходе со
ревнования из отстающих в пере
довые вышли труженики Сармин- 
ского лесопункта.

-I ремонт. И там его, что на
зывается, «отремонтиро
вали». Он едва отошел от

МОСКВА. На подмосковнойJ  
опытной агрохимической стан-', 
ции имени Д. Н. Прянишниковач 
в лаборатории микроэлементов’-
изучаются дозы содержания мо-': мастерской 3  — 4  КИЛОМвТ-

растениях 
молибдена * ’

либдена в почвах и 
исследуются формы 
вых удобрений. Молибден яв 
ляется необходимым элементом 
питания растений и особенно, 
бобовых культур. Сейчас corpyd.V 
ники лаборатории определяют; 
содержание молибдена в почвах; 
колхозов и совхозов Московской 
области.

Па снимке: старший научный 
сотрудник Ю. А. Потатуева и 
лаборант А. Д. Романова (спра
ва) определяют "содержание мо 
либдена в образцах почвы Мо 
сковской области.

Фото П. Кулешова.
Фотохроника ТАСС.

вновь вышел из:

К. ЗИМ ИНА, i £

и
строя. !

Греет мартовское солн
це. Появилась звонкая ка
пель. Но не могут теплые, 
яркие весенние лучи не
бесного светила растопить 
лед благодушия и беспеч
ности в душе председате
ля Новодвинского колхоза 
и его заместителя по тех
нике. А жаль.

А . ЗА Й Ц Е В .



Воспитатель и организатор
Положение на Кипре. Са

моотверженная борьба кипри- ' 
отов за независимость своей 
страны. Лаос и Южный Вьет
нам. Новости нашей советской 
действительности и т. д.
Обычно так, с обзора событий 
в нашей стране и за ее рубе
жами, начинаются занятия 
политкружка при парторгани
зации Кумовского лесопункта 
Выксунского лесоторфоуправ- 
ления.

10— 15 минут пропаган
дист А. Н. Глебов рассказы
вает своим слушателям ново
сти за неделю, потом начина
ет излагать очередную тему 
занятий. Говорит он спокойно, 
теоретические положения обя
зательно подтверждает приме
рами из жизни, производства.
Чувствуется, пропагандист 
много готовился к лекции, 
много читал дополнительной 
литературы, анализировал ра
боту своего пункта. Поэтому 
лесозаготовители — коммуни
сты и беспартийные — слуша
ют его внимательно, на заня
тия идут охотно.

Материалы XXII съезда 
партии, июньского и декабрь
ского (1963 г.) Пленумов ЦК 
КПСС изучены. Пройдено не
сколько тем основного курса 
кружка истории Коммуни
стической партии., Собеседо
вания показали, что слушате; 
ли хорошо усвоили изученные 
темы.

А. Н. Глебова любят в Ку
мовском не только как хоро
шего пропагандиста, но и как 
организатора и руководителя 
производства, проявляющего 
постоянную заботу о людях. И 
не случайно поэтому на Ку
мовском лесопункте сведены 
на нет простои машин, не
стало лесорубов, которые не -
п ш и п п п ш ш и п  пи ш ш ппинш ипш иш ш ипГпш пппш ш пш пипш п in ш iiu ium iiiiim iiiir

Другими стали ребята

выполняли бы нормы выра
ботки.
(То этом говорят итоги работы 

лесозаготовителей в 1963 го
ду. В канун декабрьского Пле
нума ЦК КПСС рабочие до
срочно завершили годовую про-

  (
Партийная

Ж И З Н Ь  }

изводственную программу, а 
до конца года заготовили сверх 
задания 4600 и вывезли 6300 
кубометров древесины. 1800 
кубометров строительного леса 
сверх плана отправлено на 
новостройки страны в январе 
1964 года.

Как обычно, впереди идут 
коммунисты. Полученные в 
кружке политические знания 
они подкрепляют практиче
скими делами. Взять молодого 
коммуниста тракториста
В. Савинкина. 0н хорошо ос
ваивает основы марксистско- 
ленинской теории, хорошо и 
работает. На трелевке леса 
в его '■•"'не нормы выработки

достигают иногда 140 про
центов. Всегда с любовью к 
делу и к своей машине отно
сится ударник коммунистиче
ского труда Ю. И . Бушуев. Он 
по праву считается лучшим 
трелевщиком. Значительно пе
ревыполняют производственные 
задания крановщик Н. М. 
Мурашев и многие другие слу
шатели политкружка.

Хорошо организованная по
литическая учеба коммунистов, 
повседневная организаторская 
и воспитательная работа среди 
всего коллектива лесозагото
вителей Кумовского лесоуча 
стка помогают им всегда и во 
всем держать свое слово, чет
ко выполнять задания по обес
печению новостроек страны 
лесоматериалами. Большая за
слуга в этом пропагандиста, 
начальника лесопункта А. Н. 
Глебова.

Н. КОРОВИН.

На снимке: А. Н. Глебов го
товится к очередным занятиям.

Фото И. МИНКОВА.

Как-то в седьмой школе к 
учительнице биологии Валентине 
Николаевне Михайловой подошли 
учащиеся старших классов.

— Валентина Николаевна, — 
начали они,— во всех школах соз
даны организации по охране при
роды. А что мы, хуже других чго 
ли? Мы тоже желаем...

— Я приветствую ваше жела
ние, ребята. И уже думала об 
этом. Но -ведь вы часто жалуе
тесь на недостаток времени для 
подготовки к урокам. Тем более, 
есть еще ученики, которые хо
дят в школу с невыполненными 
домашними заданиями.

— Время-то, оно есть. Только 
тратим его неумно, без пользы. 
Вот вступим в общество, рабо
тать будем, тогда увидите...

■—Я верю вам, ребята. Все вы: 
и ты Ваня Ковалев, и ты Игорь 
Дмитриев, и ты Володя Марков, 
и ты Коля Горохов, и все осталь
ные, замечательные мальчики. Я 
надеюсь, что скоро ваши имена 
будут упоминаться в числе пе
редовых и самых активных уча
щихся.

н  о 
ж  и

В А Я  
3 П  Ь

2

стр.
4 марта 1964 года.

Первичная организация обще
ства охраны природы в школе 
была создана. Сейчас в ее рядах 
насчитывается 240 учащихся. 
Все они по своему желанию за
нимаются в четырех секциях. 
Здесь есть и «зеленый патруль» 
по охране леса, и секции садовод
ства, охраны водоемов, охраны 
птиц. Работой юных любителей 
природы руководит обществен
ный совет в составе 11 человек.

Особенно хорошо работает 
секция «зеленый патруль». 
Юные любители природы, совер
шая ежедневные лыжные прогул
ки в лес, ставят свои дозоры, 
берегут деревья от самовольных 
порубок, ведут решительную 
борьбу с браконьерами, отбирают 
у них пилы и топоры, а если на
до— задерживают. Так, ими бы
ли задержаны рабочие первого 
цеха завода ДРО М. Сорокин, 
И. Митин, рабочий первого мар
теновского цеха металлургиче
ского завода В. Сеннов, житель 
села Мотмос А. Маркин и другие.

Работа, в обществе дисципли
нирует учащихся, повышает их 
активность, а многим помогла 
прочно занять место в числе 
передовых школьников. Не ошиб
лась Валентина Николаевна в

Ване Ковалеве

нове, Игоре Дмитриеве, Володе 
Маркове. Эти, в прошлом слабые 
учащиеся, стали успевать по 
всем предметам. Не узнать теперь 
и Витю Яшкина.

— Другими ныне стали ре
бята, — говорят о них.

А. МИХАЙЛОВ.
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Во всех бригадах, 
на всех фермах

По-деловому обсуждали материалы фев
ральского Пленума ЦК КПСС полеводы брига
ды В. М. Комиссаровой из Шиморского отделе
ния совхоза «Выксунский». Вера Михайловна 
подробно рассказала им о мероприятиях партии 
по интенсивному развитию сельского хозяйства, 
говорила о практических делах бригады.

Воодушевленные решениями партии, чле
ны бригады по-ударному готовятся к весеннему 
севу. Особенно оживленно сейчас в овощеводче
ском звене. Шиморские огородники под бахче
вые культуры уже внесли от 25 до 30 тонн ком
постов из органических и минеральных удобре
ний на каждый гектар.

Полным ходом здесь сейчас идет закладка 
парников под рассаду ранней капусты. 15 марта 
семена будут положены в утепленный грунт.

Исторические документы партии по интен
сификации земледелия и животноводства изу
чают и работники шиморской молочнотоварной 
фермы, носящей почетное звание коллектива 
коммунистического труда. Бригадир Н. А. Ла
пина подробно рассказала животноводам о фев
ральском партийном форуме в Москве.

Животноводы отвечают практическими де
лами на решения партии. Надои молока, напри
мер, стали в два раза выше, чем были в январе.

Материалы февральского Пленума ЦК 
КПСС изучаются во всех отделениях совхоза.
С лекциями и докладами выступают коммуни
сты, управляющие, бригадиры, специалисты.

А .  К О З У Л Я ,  
с е к р е т а р ь  п а р т б ю р о  с о в х о з а .

К А К  УЧИТ ПАРТИЯ
S прошлом году меня по

стигло несчастье: у меня умер 
муж. Я осталась с четырьмя 
несовершеннолетними детьми. 
Материальное положение семьи 
было тяжелым. И вот в этот 
трудный момент пришел на 
помощь коллектив рабочих 
лесобиржи, где работал муж.

Рабочие лесобиржи капи
тально отремонтировали наш 
дом, не потребовав за эту ра
боту никакой платы. Сейчас мы 
живем в хорошо благоустроен
ном доме.

Я решила через газету «Но
вая жизнь» выразить сердеч
ную благодарность рабочим 
лесобиржи И. Ф. Маслову, 
С. Г. Чечугову, И. Е. Козло
ву, Ф, И. Кужуеву за их ак

тивное участие в ремонте дома.
. Ведь этим благородным поступ
ком они внесли в нашу семью 
большую радость и счастье.

Такой же благодарности за
служивают главный инженер 
лесоторфоуправления Н. И. 
Колесов и начальник лесобир- 
жи А. А. Орлов, которые выде
лили необходимое количество 
шифера на крышу дома, помо
гали автотранспортом и трудо
устроили меня на лесобирже.

Поэтому еще раз хочется 
сказать всем, кто оказывал 
мне помощь, большое спасибо. 
Они поступили так, как этому 
учит наша родная Коммуни
стическая партия.

А. РЕЗАНОВА.

В О З В Р А Щ Е Н И Е

ВЕРНУЛСЯ 
МОРОЗОВ

ИВАН
со

службы, пришел снова 
на родной завод. Вот и 
опять знакомый гул мо
тора, скрежет станков, 
а рядом— товарищи, за
ботливые, внимательные, 
душевные. Все, кажется, 
шло хорошо. Но родное 
Натальино, близкие с 
детства люди, колхоз, как 
притягательная, неодоли
мая сила, тянули Ивана 
в село, на полевые про
сторы, к труду хлебо
роба.

— Нет, не в обиде я 
на вас, друзья завод
ские, — сказал однаж- 

Борисе Присяж-ды Иван Морозов. —

Кровь землепашца за
бурлила во мне. Тянет в 
свои края. Ведь я из 
Натальина, где умеют 
хлеб растить и мясо 
производить. Отпустите 
меня к земле, прошу 
вас, товарищи.

И его отпустили, дав 
наказ трудиться так же 
хорошо и честно, как 
на заводе,— Не теряй,— 
сказали, — нашей за
водской, ' рабочей марки. 
И Иван ее не потерял.

— Я — механизатор, — 
гордо говорит он сейчас 
односельчанам, — им и 
останусь до конца своих 
дней, пока не сделаем 
все вместе, сообща зем

лю плодородной, настоя 
щей кормилицей.

Хорошо ныне трудится 
И. Морозов в родном 
Натальине на тракторе 
«ДТ-14». Он приспосо
бил свою машину и на 
сортировку зерна, и на 
уборку кормовых бобов, 
и на междурядную об
работку пропашных 
культур и на многое 
другое. Какое бы дело 
ни поручили, выполнит 
его Иван честно, с пере
выполнением задания. 
А приходит зима, Моро
зов находит другое дело 
по душе. Он берет в ру
ки молот и помогает 
кузнецу ремонтировать

машины, лечить их,^го
товить к весне.

И когда он подал за
явление в партийную 
организацию с просьбой 
принять кандидатом в 
члены КПСС, коммуни
сты совхоза «Кулебак
ский» единодушно ска
зали: «Добро, наш че
ловек. Иван давно с 
партией» и дружно под
няли руки «за».

В новую большую 
жизнь вступил недавно 
Иван Морозов, еще бо
лее беспокойную, инте
ресную, хлопотливую. 
Он стал коммунистом.

А. ИВАНОВ.



Проверяем ход зимовки скота

СПИНОЙ К ФЕРМАМ
Хорошая зимовка скота— глав- тийная организация не бьют тре- 

ное в животноводстве, в деле вогу, не принимают срочных мер 
повышения уровня производства к приобретению кормов, которых 
молока и мяса. Этого-то как раз в целом ряде хозяйств управле- 
и не учли хозяйственники Чупа- ния имеется большой излишек, 
лейского колхоза. Осенью они не Хуже того, здесь только говорят 
организовали работу по ремонту о предварительном приготовле- 
и утеплению скотных дворов, и нии грубых кормов. Имеющиеся 
животные сейчас содержатся в ящики для запаривания соломы 
холодных помещениях. занесены снегом, измельчение .

Не сделали в Чупалейке корма тоже не проводится. ( 
должных выводов из горького Не все благополучно в этом 
урока зимовки 1962— 1963 годов, колхозе и с воспитанием кадров 
когда от бескормицы и организа- животноводов. Работники ферм 
ционных неурядиц на фермах по- жалуются на грубость хозяйст- 
гибло 58 голов крупного рогатого венников, на их невнимание к 
скота, 155 свиней и 35 овец, человеку. Зоотехник тов. Боров- 
Тяжелая картина прошлого на- кова не беседует , с животновода- 
двнгается и сейчас. В артели ми, не учит их. Она запустила 
создалась полная угроза массового учет, в животноводстве, не обес- 
падежа животных. печила общественный скот солыо-

Хоть и много грубых кормов лизунцом. 
было заготовлено летом и осенью Руководители Чупалейского 
прошлого года, однако скот ос- колхоза стоят спиной к животно- 
тался на голодном пайке. Значи- водству. Отсюда и такое плачев- 
тельная часть сена ушла на сто- ное состояние на фермах 
рону по сердобольной мягкости 
самого председателя тов. Короле
ва. Он не жалел кормов, отпускал 
их кому попало. Попользовались 
этим, например, и околоколхй- 
ники И. К. Пугачев, А. В. Ела-- 
венков и некоторые другие, кото
рые запасли сенца для своих 
личных коров больше чем доста
точно и ушли из колхоза на по
бочные заработки.

Разбазаривание кормов приве
ло к тому, что коров сейчас кор
мят еухой соломой, да и той да
ют всего по семь килограммов 
на животного, что составляет 
полторы кормовых единицы в 
сутки. Разве можно после этого 
ждать от коров молока, когда 
им пищи не хватает на поддер
жание жизни? Не случайно по
этому надои молока здесь не пре
вышают в среднем 250 граммов 
яа корову в день.

Последствия голодания живот
ных усугубляются еще и тем, 
что на чупалейских фермах ча
сто бывают перебои со снабже
нием водой. Животные пришли 
в крайнюю истощенность. Одна
ко ни правление артели, ни пар-

Роль материального снабжения
в экономике

вышению технического уровня 
производства, быстрейшему ос
воению более экономичных тех
нологических процессов, ритмич-

И. НОСКОВ, 
главный ветврач управления,

Москва. В южных районах 
СССР, в Индонезии, Индии. 
Пакистане, Японии, Западной 
Германии и Соединенных Шта
тах Америки широко распро
странено заболевание крупно
го рогатого скота — стефано- 
филяриоз — поражение кожи, 
выражающееся в дерматитах 
и так называемых «летних 
язвах».

Г"| РА ВИ Л ЬН О  организован, ной работе предприятий и строек.
' * ное материально-техниче. Последние два года металлур.

ское снабжение способствует по. гический завод плохо обеспечи
вался шихтовыми материалами. 
Наличие железо.стального лома 
на складах завода доходило 
иногда до 5—7-дневного запаса, 
что не обеспечивало бесперебой
ную работу мартеновских цехов 
по производству стали, и, как 
следствие, в прокатные и трубо-

Это заболевание, снижающее прокатные цехи плохо подава.
упитанность и продуктивность лись слитки и заготовки, 
скота, вызывается паразити
рующими в коже животных 
мелкими, длиной до 10 мил
лиметров, гельминтами. Био
логия таких паразитов, не
смотря на широкое распрост
ранение их, долгое время 
оставалась неизученной. Не 
так давно группой ученых 
лаборатории гельминтологии 
Академии наук СССР под ру
ководством доктора ветеринар
ных наук В. М. Ивашкина 
успешно расшифрован биоло
гический цикл развития пара
зита и обнаружен переносчик 
его — муха «южная коровья 
жигалка». В лаборатории раз
работаны радикальные меры 
борьбы с этой мухой.

На снимке: В. М. Ивашкин 
(слева) и кандидат биологиче
ских наук Г. Я. Шмытова зна
комят руководителя лаборато
рии гельминтологии академи
ка К. И. Скрябина с резуль
татами своих исследований.

Фото 0. Кузьмина.
Фотохроника ТАСС.

Совершенно иное положение 
сложилось в январе 1964 года. 
Благодаря нормальному запасу 
и ритмичному подходу лома со 
стороны завод весь месяц рабо
тал ритмично и дал сверх плана 
сотни тонн стали, проката, труб.

Однако на предприятии еще 
много недостатков в снабжении, 
что порой сдерживает производ. 
ство, не позволяет полностью ис
пользовать резервы для выпуска 
п р о д у к ц и и  с минималь. 
ными затратами. В декабре про
шлого года Совет Народного Хо
зяйства Российской Федерации 
аннулировал заказ на поставку 
124 тонн углового железа для 
кроватного производства. И по 
этой причине план выпуска крова
тей был сорван как в декабре, 
так и в январе.

Надо отметить, что плохое 
снабжение материалами сбивает 
ритм работы цеха. В первой де. 
каде здесь выпускается кроватей 
в пределах 10 процентов месяч
ного плана, во второй декаде — 
до 50, а в конце месяца—осталь. 
ная программа. Такая ежемесяч 
ная штурмовщина приводит к 
ухудшению качества продукции, 
к ее удорожанию.

Большое значение для обес. 
печения производства качествен
ными материалами, а следова. 
тельно и для снижения стоимо
сти продукции, имеет организация 
правильного хранения материа. 
лов на складах предприятия. Не 
правильное хранение приводит к 
прямым потерфи материальных 
ценностей.

Надо сказать, что складское 
хозяйство как на металлургиче. 
ском, так и на машиностроитель
ном заводах находится в неудов 
летворительном состоянии. Me 
таллургический завод не имеет

центрального склада огнеупоров 
и большое количество сифонного, 
ковшевого кирпича хранится под 
открытым небом.

Только при правильной органи. 
зации материально-технического 
снабжения можно добиться эко. 
номии в использовании матери
альных ресурсов, снижения норм 
расхода сырья, материалов и 
топлива. Органы снабжения 
контролируют выполнение норм 
расхода материалов в производ. 
ственном процессе.

Что же нужно сделать для то
го, чтобы продукция нашего 
предприятия была дешевой? Есть 
ли у металлургов возможности 
свести на нет непроизводитель
ные расходы? Безусловно, такие 
возможности, имеются. Вот они.

На мой взгляд кажется, что 
целесообразно будет проложить 
путь нормальной колеи в кроват
ный цех. Это даст экономию око. 
ло трех тысяч рублей в год, так 
как ныне весь поступающий ме
таллопрокат для кроватного цеха 
в вагонах МПС перегружается в 
складском хозяйстве на вагоны 
узкой колеи, на что затрачивают
ся при погрузке, разгрузке и пере, 
возке дополнительные средства. 
Такое положение получается и 
при вывозке из цеха готовой про. 
дукции.

Необходимо добиться разреше
ния на получение огнеупорной 
глины с Украины (Дружковского 
или Часов-Ярского месторожде
ний). В настоящее время глину 
завод получает с Урала (Челя
бинского месторождения). Годо. 
вая экономия от разницы в же
лезнодорожном тарифе составит 
около 8 тысяч рублей.

Завоз гравия следует в даль
нейшем осуществлять только вод. 
ным путем. Годовая экономия 
от этого составит 20,5 тысячи 
рублей.

Эти мероприятия, конечно, да
леко не все, что нужно сделать 
в ближайшее время для улучше
ния экономических показателей. 
Многое нужно пересмотреть в 
реорганизовать на наших складах. 
Одним словом, хозяйский подход 
к делу, экономия во всем позво
лят выпускать металлургам 
сталь, прокат, трубы с минималь. 
ными затратами.

Б. ТЮ КО В, 
заместитель директора 

металлургического завода.
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Деловой разговор
Красный уголок на фермах 

Больше-Окуловского колхоза. 
Здесь собралось около два. 
дцати человек. Это доярки за. 
шли после обеденной дойки ко
ров. Давно уже так повелось: 
закончив дойку и раздачу кор
мов, они обязательно заглядыва
ют сюда. И, конечно, не обхо. 
дится без того, чтобы не пого
ворить о делах на ферме.

Вот н на этот раз разговор 
зашел о работе.

— Сегодня снова сено подвезли 
с опозданием. На целых два ча
са пришлось задержаться, — за
явила доярка М. В. Каленова.

— Вам, Андрей Павлыч, — об
ратилась она к заведующему 
фермой Шамшину, — надо как 
следует заняться этим делом. 
Если часто будут такие помехи, 
мц не сможем добиться хоро. 
ших результатов.

— Правильно ведь я говорю, 
Андрей Павлыч? — как бы для 
большей убедительности спроси, 
яа она.

— Конечно, правильно. При
дется больше ездовых с лошадь
ми выделять на подвозку сена.

—Да, да, Андрей Павлыч,
учтите.

— Обязательно. Думаю, что 
такого больше не допустим.

Немного помолчав, Андрей 
Павлович заговорил:

— Вот о чем я хотел сказать. 
С надоями у нас неважно. Дав
но уже на одном уровне дер
жимся.

—Так ведь отелов.то было еще 
мало.

— Это ясно. Но вон у Анаста
сии Яковлевны надои растут. 
Спросите-ка, почему у нее идет 
прибавка в удоях?

—А кто знает, почему? Может 
быть, коровы лучше, чем у доу- 
гих, — заметил кто-то из доярок.

—Откуда же лучше. Коровы у 
всех одинаковые. Одна пооода- 
то у нас, красногорбатовская... 
Нет, тут дело совсем в другом, 
— утвердительно заявил Андрей 
Павлович.

Анастасия Яковлевна Пигина 
—лучшая доярка колхоза. На 
молочной ферме она работает 
семь лет, но уже около пяти из 
них никому не уступает первен
ства по надою молока.

Не было еще случая, чтобы 
другие доярки обогнали ее. Са
мого высокого надоя достигла 
она в 1963 году: по 1949 литров 
от каждой коровы.

Анастасию Яковлевну попроси, 
ли поделиться своим опытом, 
рассказать, что позволяет ей до- 
биваться высоких удоев, быть 
всегда впереди.

— О чем рассказывать-то, — 
говорит она. — По-моему, я ра
ботаю, как и другие доярки. 
Старания разве имею побольше. 
Может быть, в этом мое отли. 
чие?

— Именно в этом, — подтвер
дил Андрей Павлович.

—А старание в работе— глав, 
ное. Вот об этом, Анастасия 
Яковлевна, и расскажите,—всту
пился в разговор колхозный вет. 
фельдшер Петр Сидорович Куз
нецов.

— Я так понимаю, — начала 
она. — Если дело как следует 
наладить, то и результаты будут 
хорошие. Я, например, всегда с 
беспокойством отношусь к тому, 
что мне поручено. Когда я бы. 
ваю на ферме, возле своих ко
ров, у меня одна дума — как 
можно лучше обслужить их, 
чтобы они вовремя были на
кормлены и напоены, чтобы в 
стойлах всегда был порядок.

— Иногда я слышу такие рас
суждения, что, мол, летом надо 
пораньше приходить на дойку 
коров, потому что их гоняют на 
пастбище или содержат в лаге
ре, Надо успеть и подоить и по

чистить их. А  зимой куда торо
питься. Они же в стойлах нахо
дятся. Если и позднее подоишь 
—беды не случится.

—А правильно ли это?—спра. 
шивает Анастасия Яковлевна и 
сама отвечает:

— По-моему, нет. Я не делаю 
такого различия. И зимой, и ле. 
том в одни и те же часы я дою 
коров, кормлю и пою их.

— Это верно. Я сам не однажды 
наблюдал у нее эту аккурат
ность. Идешь, бывало, ранним 
утром в летний лагерь и, смот
ришь, она уже с дойки возвра
щается, — заметил Андрей Пав. 
лович.

— Кстати, о дойке, — сказала 
Анастасия Яковлевна. — Придя 
на ферму, я не сразу начинаю 
доить. Сначала поглажу каждую 
корову, назову ее несколько раз 
по имени. И она, будто понимая 
все это, становится ласковой, 
послушной. Только после этого 
приступаю к дойке. Я стараюсь 
не только чисто выдоить коров, 
но и тщательно слежу за срока
ми запуска их, за тем, как ве
дет себя корова, сколько каж
дая дает молока, какой из них 
и сколько нужно прибавить кор. 
ма. В моей группе есть две ко
ровы с кличками «Победа» и 
«Желанная». В самый разгар 
лактации они дают обычно до 19 
литров молока в день.

—Значит, их кормите лучше, 
чем других?

—Да, им я корма даю больше.
— Именно вот так надо рабо

тать, — сказал колхозный вет
фельдшер Петр Сидорович Куз
нецов. Анастасия Яковлевна и 
получает за свой труд больше, 
чем другие доярки.

—Андрей Павлыч? Вы можете 
сказать, сколько она зарабатыва
ет?

— Более ста рублей в месяц.
—Это хорошо, — убедительно 

заявил ветфельдшер и, об
ращаясь к дояркам, добавил:

— Вы, конечно, поразмыслите 
над этим?

— Нам надо учиться у Анаста
сии Яковлевны, — сказала дояр
ка А. П. Тарасова.

—Да, это верно, Учиться у  
нее есть чему, — заявили другие 
доярки.

Учиться! Перенимать передовой 
опыт, добиваться общего подъ
ема, — с такими думами расхо! 
дились животноводы по домам.

В. Я К О В Л ЕВ .

3 И О В АЯ
стр. Ж  И 3 П Ь

4 марта 1964 года.



В ДЕНЬ ЗДОРОВЬЯ
Г“| ЕРВО М А РТО ВС КО Е воск- 
* * ресное утро. По-весенне

му пригревает солнце. Весело по
скрипывает снег под ногами. Это 
идут на лыжах металлурги, ма
шиностроители, интеллигенция го
рода, учащиеся учебных заведе
ний, Куда они спешат? В  город
ской парк культуры и отдыха, что
бы отсюда организованно отпра
виться в лес на прогулку.

11 часов дня. Раздаются звуки 
духового оркестра. Выксунцы 
группами коллективно отправля
ются в зеленое кольцо города. В 
этот день тысячи людей побывали 
в лесу: здесь долго не смолкал 
веселый задорный смех над лыж
никами, скатившимися кубарем с 
горки, над товарищами, тщетно

Встреча 
с  кинозрителями

На днях в Болыне-Окуловскоя 
Доме культуры была проведена ( 
конференция кинозрителей. Цель' 
конференции — выявить недо
статки в кинообслуживании на
селения и принять меры к улуч
шению кинопоказа.

С информацией «Как вас об
служивают кинопоказом» высту
пил директор Выксунской кино- 
сети В. И. Шишов. Он рассказал 
о порядке составления репертуара, 
изучении спроса кинозрителей и 
о том, какие кинофильмы были 
продемонстрированы в Доме куль
туры в 1963 году и в январе 
этого года.

Выступившие на конферен
ции зрители сделали ряд крити
ческих замечаний. Они, в част
ности, указали на то, что работ
ники кинофикации не всегда 
серьезно подходят к составлению 
репертуарных планов. В резуль
тате наблюдаются очень частые 
случаи повторения одних и тех 
же кинофильмов.

Были также отмечены недо
статки в рекламировании и под
боре детских кинофильмов. В 
ближайшее время такие же кон
ференции будут проведены в ряде 
других населенных пунктов На- 
вашинской зоны.

В. НОСАКИН.

пытавшимися удержаться от не
удачного прыжка с трамплина...

В  этот же день на Верхнем 
пруду интересно провели свой до
суг любители-рыболовы. Внимание 
сотен горожан привлекла игра 
хоккеистов на корте стадиона 
«Металлург». Молодые машино
строители и спортсмены металлур
гического техникума состязались 
на лыжне комсомольско-молодеж
ного кросса.

Первый День здоровья, орга
низованный в , прошлое воскре
сенье, показал, что любителей 
провести досуг на лоне природы в 1 
Выксе достаточно. Надо полагать, 
что спортивные общества н проф
союзные организации будут их( 
организовывать чаще.

ШКОЛЬНИКИ д о в о л ь н ы  и м

Бывает так. На собраниях 
или заседаниях комитетов комсо
мола идут горячие споры о поль
зе спорта, о необходимости забот
ливого воспитания подрастающего 
поколения и шефства над ним. А 
когда доходит до живого, настоя
щего дела— глядишь, и нет никого! 
Тут и «перегруженность», и от
сутствие опыта, и боязнь не 
справиться с поручением. Словом, 
десятки «уважительных» причин.

...Когда два года назад комсо
мольцу инженеру-конструктору 
отдела главного технолога завода 
ДРО Юрию Стажорову предложи
ли на общественных началах ру
ководить кружком юных шахма

тистов при детском секторе Двор
ца культуры имени Лепсе, он от
ветил просто: «Раз нужно, значит 
— нужно. Ведь даже маленькое 
дело куда лучше больших и цве
тистых фраз».

И он пошел к ребятам. Пошел 
несмотря на то, что свободного 
времени почти не было: нелегкая 
работа в отделе, занятия в ин
ституте, которые теперь уже бли
зятся к концу.

Два раза в неделю, по пятницам 
и воскресеньям, в кружке идут 
жаркие баталии вихрастых парни
шек и девчонок с тонкими ко
сичками за шахматными досками. 
Здесь они на практике применя
ют и проверяют то, чему научи
лись на предыдущих занятиях. 
Неизвестно, будут ли изнихбот- 
винники и петросяны, но шахмат
ную терминологию, элементы 
техники игры, запись партий 
полной нотацией они освоили 
вполне.

Теоретические знания проверя
ются на практике. Частые гости 
у ребят кружка чемпион города по 
шахматам Ю. В. Берсен, перво
разрядник Ю. В. Брусникин. Слу
чается, что ветераны во время 
сеансов одновременной игры на 
нескольких досках вынуждены 
бывают останавливать часы и по

здравлять своих юных коллег t 
заслуженной победой.

Одаренными шахматистами за
рекомендовали себя, например, 
учащиеся профессионально-техни
ческого училища № 2 Толя Бари
нов, Маруся Ямщикова, учащий
ся школы № 8 Женя Моисеев, его 
товарищ из школы № 9 Вена 
Сурков и другие. Под. руководст
вом своего тренера Ю. Стажорова 
кружковцы отлично выступают в 
командных соревнованиях. Когда 
был организован матч со школой 
N° 11, члены команды кружка 
детского сектора одержали уве
ренную победу со счетом 10,5— 
1,5. И это не случайно: семь
кружковцев здесь получили зва
ние шахматистов 4 разряда, ше
стнадцать — 6 разряда.

Когда мы спросили Юрия Ми
хайловича: все ли ребята могут 
записаться в кружок, он ответил: 
«Конечно. Наша цель в том и 
состоит,, чтобы как можно больше 
мальчиков и девочек овладели 
искусством шахматной  ̂шры. Со
ветский спорт должен быть самым 
массовым».

Хорошо сказано.
А. БЕЛОВ.

На снимке: Ю. М. Стажорея из 
занятиях в шахматном кружке

Фото М. ГУБАНОВА.

Конф ер?ъция  
в ш коле

Во инициативе профсоюзной 
организации в девятой школе 
была проведена научно-теорети
ческая конференция. В а  ней 
были прочитаны доклады «Воспи- 
такие на уроках русского язы
ка и литературы», «Советский 
патриотизм», «Эстетическое вос
питание на уроках чтения в 
первом классе», «Атеистическое 
воспитание на уроках биологии 
и химии».

Докладчики К. А. Канайкина, 
К. С. Колесова,$ 3. В. Архипова, 
Е. А. Нацкевич, Н. И. Михеева 
дали учителям много полезных 
советов по воспитанию учащихся 
в процессе преподавания и вне
классной работы.

А. ВАЛИХИН.

БОГАТ НАШ КРАН
Всем взяла наша Тюменская область: земля и 

лес есть, и реки полноводные, и луга привольные. 
Взять хотя бы колхоз имени Свердлова, Абатского 
района. Ему принадлежит около 1750 гектаров зем
ли. На фермах 1678 голов крупного рогатого скота, 
748 свиней, почти тысяча овец, 3,5 тысячи голов 
■птицы.

В хозяйстве 25 тракторов, 12 комбайнов,.13 ав
томашин.

На территории артели имеются электростанции, 
мельница, пилорама, ремонтные мастерские, десяти
летняя школа.

Колхозники неплохо зарабатывают. Средний 
заработок, например, механизатора — 93 рубля, 
животновода — 62 рубля в месяц, не считая хлеба и 
других продуктов, которые выдаются на трудодни.

Но рабочих рук нам не хватает. Ежегодно мы 
принимаем переселенцев из центральных областей 
России. Вот и в этом году мы намерены принять к 
себе 15 семей. Все они будут размещены в новых 
домах, которые уже отстроены. Каждой семье в 
счет кредита выделим корову и мелкий скот, обеспе
чим земельным участком, семенами, продуктами 
питания.

Приезжайте к нам. Ждем!
За справками по вопросу переселения обращай

тесь по адресу: г. Выкса, ул. Гоголя, здание фото
графии.

И. Р Ы Ж У К , 
председатель колхоза имени Свердлова.

ГОРОДУ— ЗЕЛЕНЫЙ НАРЯД
В Малом зале Дворца культуры машинострои

телей состоялась отчетно-выборная конференция 
городского отделения общества охраны природы. 
На ней подведены итоги работы совета общества 
за отчетный период. Итоги радуют. Если раньше 
в рядах общества насчитывалось 550 человек, 
го сейчас — 5200. Созданы первичные орга
низации в коллективных садах «Мира» и «40 
лет Октября», в лесхозе, больнице, горкоме пар
тии, горсовете.

Много хороших дел на счету любителей приро
ды. Они создают новые сорта плодов, ягод, 
цветов, шефствуют над школами, разъясняют 
.учащимся принципы ведения садоводства, обес
печивают их посадочным материалом по 
озеленению пришкольных участков, прививают 
детям любовь к природе. Только в 1963 году 
на территории города высажено свыше 8 тысяч 
различных пород .деревьев, более 10 тысяч ку
старников и 60 тысяч различных цветов.

Хорошо потрудились и школьники. Юноше
ские секции подготовили к приему птиц около 
3 тысяч скворечников, почти 4 тысячи корму

шек. В 1963 году дети посадили тысячи раз
личных кустарников и деревьев.

Успехи налицо. Но правильно сделали доклад
чик председатель президиума городского отде
ления общества С. В. Зонов и выступавшие в 
прениях, сосредоточив свое внимание на нере
шенных вопросах. 0 них-то и шла речь на 
конференции.

Многие выступающие говорили о необходимо
сти создать первичные организации общества 
на предприятиях, при уличных комитетах, ко
торые бы оказали большую помощь в озелене
нии города; требовали усилить борьбу с нару
шителями правил охоты, людьми, самовольно 
вырубающими лес, браконьерами.

Участники конференции приняли решение, 
выполнение которого позволит превратить наш 
город в самый зеленый город Горьковской 
области.

Конференция избрала новый состав совета 
городского отделения общества, на первом органи
зационном заседании которого председателем 
президиума городского совета общества избран 
С. В. Зонов.

- « » -

О б  э т о м  п о р а  п о д у м а т ь
При Дворцах культуры метал

лургов и машиностроителей су. 
ществуют танцевальные кружки 
по обучению танцам школьников 
младших групп. Но как проходит 
обучение? Во-первых, занятия ве
дутся бессистемно и, во-вторых, 
не преподаются классические тан
цы.

Несмотря на требование обуча
ющихся в кружках школьников и 
их родителей организовать пре. 
подавание классических танцев, 
преподаватели отказываются от 
этих предложений. А ведь имен
но классические танцы способст
вуют развитию чувства эстетики, 
грации, приобретению красивой 
осанки.

Года три тому назад с этим 
вопросом дело обстояло гораздо 
лучше. Кружковцы младших групп 
обучались классическим танцам и 
с успехом выступали ка город
ском смотре.

Стало быть, возможности для 
обучения классическим танцам 
имеются. Нужно только их ис

пользовать. Бесспорно, что этого 
можно добиться при условии,
если руководители Дворцов куль
туры повысят свои требования к 
преподавателям танцевальных 
кружков. А это они обязаны сде
лать.

Сейчас широко развивается фи
гурное катание на коньках. Этот 
вид спорта очень хорошо укреп
ляет здоровье. Во многих городах 
уже имеются такие кружки.
Пора бы и об этом подумать ру
ководителям наших Дворцов куль
туры и спортобщества.

Е. ВАЛОВА.

Редактор М. М. РОГОВ.

Коллектив сотрудников дет
ского сада №  11 завода Д РО  
с прискорбием извещает о 
преждевременной смерти вос
питательницы детского сада 

ГУСЕВО  П .ХРАМ О ВО Й  
Марианны Николаевны, 

последовавшей 1 марта пос
ле тяжелой и продолжитель
ной болезни, и выражает глу
бокое соболезнование семье и 
родным покойной.

f T g n r H  Т В  НАШ АД РЕС : г. Выкса, Горьковской области, 
Дом Советов, комната № I I .

НАШИ Т ЕЛ ЕФ О Н Ы : оелактор — 2—SЗ я о м п т в за*.
редактора и секретариат — !—28, отделы се:*» 
ского хозяйства и промышленности, бухгалт*» 
рия — .3—43.

г. Выкса, типография Горьковского облполиграфиздата

МЦ 14143. Зак. 1129, тир. 8985.


